

LA BOUCHERIE, OÙ SONT LES PREUVES DE VOS PROGRÈS?

En 2021, la chaîne de restaurants La Boucherie s'est engagée publiquement à :

- > Cesser de s'approvisionner auprès d'élevages de poulets qui pratiquent la sélection génétique poussée
- > En finir avec l'entassement des animaux jusqu'à 20 individus par m²
- >> Stopper l'accrochage des poulets vivants par les pattes lors de la procédure d'abattage

La chaîne s'est également engagée à partager ses progrès via des "reportings" réguliers pour assurer les consommateurs que ses paroles sont bien suivies d'actes.

LA BOUCHERIE REFUSE DE FOURNIR LES PREUVES DE CHANGEMENT POUR SES APPROVISIONNEMENTS EN VIANDE DE POULETS!

Une quinzaine de chaînes concurrentes comme Prêt à manger, Quick, ou Pomme de Pain, également engagées à respecter les critères du *European Chicken Commitment*, avancent pourtant vers leur objectif et communiquent sur leurs progrès.



Pour que La Boucherie rattrape son retard, rendez-vous en restaurant et présentez ce tract.

L214.com